
REQUERIMENTO
N°0345/2001

“Solicita informações ao 
Executivo Municipal”

Senhor Presidente,

Considerando,  que  através  do  GP/Oficio  n°  
209/2001 de 26 de abril de 2.001 em atenção ao requerimento  
do  ilustre  Vereador  Erwin  Edson  Aparecido  da  Mota  – 
Capitão  Mota,  aprovado  neste  parlamento  o  Chefe  do 
Executivo  Municipal  prestou  informações  sobre  o  contrato  
mantido  entre  a  Prefeitura  Municipal  de  São  Sebastião  e  a  
empresa TOLOI CONSULTORIA TECNICA S/C LTDA contratada  
no ano de 1.999 por iniciativa do então Secretario Fazenda Ex-
Vereador  Luiz  Leite  Santana  – Zangado,  conforme  consta  no 
processo nº 80.315/98;

Considerando, que nas informações prestadas  
o Senhor Prefeito Municipal informa os valores pagos  no ano de  
2.000,  e  ainda  afirma  que  por  ocasião  do  encerramento  do  
contrato firmado com a municipalidade será emitido o  parecer 
conclusivo (g.n)  sobre os assuntos pertinentes;

Considerando,  que  em  publicação  feita  no  
jornal Imprensa Livre do dia 20 de outubro do corrente ano, na  
pagina  9  à  administração  municipal  publica  Edital  tornando  
publico  a  contratação  novamente  da  empresa  TOLOI 
CONSULTORIA  TÉCNICA  S/C  LTDA através  do  ATO  DE 
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INEXIGIBILIDADE  DE  LICITAÇÃO,  conforme  consta  no 
processo n° 81.766/01;

Considerando,  ainda  Senhor  Presidente,  
Senhores Vereadores que na sessão do dia 08 de outubro do  
corrente o Ilustre  Vereador Marcos Leopoldino, ao fazer uso 
da Tribuna na ordem do dia nesta casa teceu severa criticas a  
contratação da mencionada  empresa, bem como sobre o valor  
aproximado  de  R$  500  mil  reais  que  estaria  sendo  pagos  a  
titulo de serviços prestados;  

Considerando,  que  o  Vereador  Marcos 
Leopoldino na sua manifestação também  afirmou:
“quando  questionado  pela  Secretaria  da  Fazenda  a 
empresa concedeu um desconto de R$ 300 mil reais”, 
e mais à frente o ilustre vereador volta afirmar:
“se o meu trabalho é honesto, quero receber o total, será 
que este homem conquistou tudo que esta pleiteando” 

Considerando,  a forte  manifestação  proferida 
pelo  atuante  Vereador  Marcos  Leopoldino,  que  veio  lançar  
nas trevas a relação contratual entre a Prefeitura Municipal e a  
empresa  TOLOI  CONSULTORIA  TÉCNICA  S/C  LTDA, 
principalmente pela proximidade  de convívio  político  existente  
do Vereador com o Poder Executivo;   

Considerando,  Senhor  Presidente,  Senhores 
Vereadores,  que  o  Vereador  Marcos  Leopoldino conclamou 
ainda os demais  pares desta casa para que apresentado um  
requerimento  no plenário  solicitando  informações ao  Chefe do  
Executivo  Municipal  sobre  toda  as  questões  que  envolvem  o  
pagamento efetuado e a nova contratação, o mesmo deveria ser  
aprovado por unanimidade,  reivindicou também junto  ao líder  
do Senhor Prefeito  Municipal  o  Vereador Marquinhos Souza 
que o mesmo venha a colocar o prestigio da sua liderança  em 
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favor da aprovação do pleito e assim,

REQUEIRO, nos  termos  regimentais  em  vigor  
seja oficiado ao Exmo. Prefeito Municipal Dr. Paulo Roberto 
Julião  dos  Santos,   solicitando  digne-se  Sua  Excelência  
informar a esta Casa o que segue:-

01.-  Face  ao  termino  do  primeiro  contrato  firmado  pela  
municipalidade  com  a  empresa  TOLOI  CONSULTORIA 
TÉCNICA  S/C  LTDA,  enviar  copia  xerox  do  PARECER 
CONCLUSIVO,  previsto  no item 6 do ANEXO I  –  DESCRIÇÃO  
DOS SERVIÇOS, que faz parte integrante do compromisso, em 
consonância com oficio citado no presente;

02.-  Informar  os  valores  pagos  a  empresa  no  ano  de  2.001  
correspondente  ao  contrato   firmado  no  ano  de  1.999,  até  a  
presente data; 

03.-  Enviar  copia  xerox  da  manifestação  da  Secretaria  da  
Fazenda  Municipal  no  tocante  ao  pedido  de  pagamento  
promovido pela empresa TOLOI CONSULTORIA TÉCNICA S/C 
LTDA,por conta do aumento de receita a títulos de royalties, e a 
manifestação  proferida  pelo  Senhor  Secretario  da  Fazenda 
Municipal  Senhor  MAURICIO  ROBERTO DE OLIVEIRA,  bem 
como as razões técnicas  que levaram a empresa a conceder o  
desconto que segundo consta foi efetuado 
 

Plenário da Câmara Municipal,  Sala Vereador 
Zino Militão dos Santos, 29 de novembro de 2.001.

Edvaldo Amarante Reimberg
VEREADOR - PPS
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